## Pressemitteilung

Donnerstag, 5. August 2021

## Verlegung von Fernwärmeleitungen: Abschnitt der Heidbergstraße wird für den Autoverkehr voll gesperrt

Norderstedt. Die Verlegung von Fernwärmeleitungen entlang der Heidbergstraße in Norderstedt – im Auftrag der Stadtwerke Norderstedt – wird fortgesetzt. Aus diesem Grund wird die Heidbergstraße von Montag, 9. August, an zwischen Beamtenlaufbahn und Rudolf-Schülke-Straße voll für den Kraftfahrzeugverkehr gesperrt. Die Vollsperrung gilt voraussichtlich bis zum 17. September. Fußgänger und Radfahrende sind von der Sperrung nicht betroffen.

Wer im genannten Zeitraum mit dem Auto vom Garstedter Dreieck/Buchenweg in Richtung Norderstedt-Mitte/Rathaus fahren möchte, sollte über Oadby-and-Wigston-Straße/Rathausallee beziehungsweise über Buchenweg/Ulzburger Straße fahren.

Rettungsfahrzeuge können den Baustellenabschnitt jederzeit passieren. Die Kardio-Klinik an der Heidbergstraße kann auch über die Zufahrt von der Ulzburger Straße aus angefahren werden.

presse@norderstedt.de